



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	24/12/2023	OPINIÒN

RED COMPARTIDA

FUERZA, CORAZÓN Y ¡SEGURIDAD!

Porque saben que el tema de la seguridad pública es crucial, en Fuerza y Corazón por México, la alianza que abandera Xóchilt Gálvez están trabajando en un proyecto funcional, pero sobre todo que permita establecer con claridad que la construcción de la paz es posible, sobre todo después de las muestras de hartazgo social que se comienzan a generar en diversos estados, así como los hechos de violencia cada vez más graves y comunes. La coordinación de la mesa respectiva, que está a cargo del Rubén Moreira, tiene previsto escuchar con atención a la ciudadanía, atender a los consejos de los expertos en el tema, sumando voluntades de la sociedad civil, pero sobre todo apelando a experiencias de éxito como las de Aguascalientes, Coahuila y Yucatán. Nos dicen que el líder de los diputados del PRI algo le sabe al asunto y por ello entiende la necesidad de enfrentar el problema de la criminalidad, como lo hizo, por cierto, cuando fue gobernador. Ojo, en sus planteamientos se tiene el tema de la iglesia como parte de la solución.

Por cierto, dentro del PRI, específicamente en el círculo cercano a Alito Moreno, nos dicen que si se ven como en una historia de terror, sobre todo en estos últimos años años, porque es un periodo en el que más parece que están dando muestras de agonía por causa del oportunismo y la falta de moral de sus principales dirigentes que no sólo abandonaron a su suerte al instituto político si no que traicionaron y sabotearon al entregar elecciones de gobernador y de toda clase de contienda de elección popular. y entregar la plaza y, de esta manera, hacer perder a sus candidatos, llenos de traiciones debilitan al partido en los estados donde se disputaron puestos personajes como Layda Sansores, quien ganó la gubernatura y eso hace que sea algo increíble el que Moreno siga como su dirigente.

Nos dicen que la opinión generalizada es que hubo un grupo que trabajó con Morena y con el presidente directamente desde dentro del PRI, y las sospechas caen en el equipo de Nuvia Mayorga, muy cercana a Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación con EPN, por que sí renunció al PRI, pero no lo hizo a su senaduría y ahora se mueve entre otros ex priistas para apoyar al candidato de AMLO. por otra parte, Osorio Chong está más quieto que una estatua será que el actual gobernador de Hidalgo, Julio Menchaca, le debe tener guardado algún expediente.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	24/12/2023	OPINIÒN

El PRD, uno de los integrantes del frente democrático da muestra que solo es una comparsa a nivel nacional. Resulta que Miguel Ángel Mancera no participa en muchas actividades aunque es quien debería ser parte del protagonismo que pueda hacer mella a la candidata Clara Brugada, pero Mancera prefiere nadar de a muertito para no acabar haciendo compañía a su ex colaborador Julio Serna, que fue director de la Central de Abasto, y con su hermano, Jaime Serna, participaron en varios negocios de la CDMX con privados, y eso incluye el transporte concesionado de pasajeros de donde el flujo de efectivo era un problema para su manejo. Habrá que ver si la presión contra Mancera y su grupito es frenada por la intervención navideña tal vez, de Marcelo Ebrard.

Los principales liderazgos de Morena en Álvaro Obregón instalaron una mesa de trabajo para coordinar los trabajos rumbo al próximo proceso electoral y el primer tema es la urgencia de poner orden al crecimiento urbano. La chamba la está haciendo el precandidato Javier López Casarín, y ya se juntó con líderes como Fernando Zárate, de la zona de Lomas de Cristo, en el poniente de la CDMX. La meta es crear un plan para frenar el desorden urbano que ha proliferado en los últimos años y la falta de vivienda popular, respetando la vocación habitacional de muchas colonias que hoy son presa de megadesarrollos, sin contar con usos de suelo o factibilidades.